

**SR. PRESIDENTE**  
**Excma. Diputación de Málaga**

## **MOCIÓN PARA LA COMISIÓN INFORMATIVA ESPECIAL DE CUENTAS Y DESARROLLO ECONÓMICO Y PRODUCTIVO**

### **SOBRE MEJORA DE SEGURIDAD VIAL Y ASFALTADO CARRETERA A-7201**

La carretera A-7201 se encuentra integrada dentro de la Red Complementaria de Carreteras de Andalucía y consta de 22,43 kilómetros, comenzando en Archidona y finalizando en la intersección con la carretera A-7300, en Cuevas Bajas.

Desde la localidad de Villanueva de Algaidas hasta la intersección con su barriada de la Atalaya, un tramo de unos 2 km, se ha procedido recientemente a aplicar una capa de alquitrán en frío, así como una capa de alquitrán en caliente en un tramo de travesía en Villanueva de Algaidas.

A pesar de la intervención realizada, la carretera presenta una peligrosidad importante, tanto por el mal estado del pavimento en el resto del tramo entre La Atalaya y Cuevas Bajas, como por las innumerables curvas altamente peligrosas que existen en el conjunto de la carretera.

La situación de esta carretera es muy preocupante, ya que al tránsito normal de cualquier carretera tenemos que unir que la misma es un vía muy transitada al ser utilizada no sólo para tránsito ordinario, sino que es utilizada frecuentemente para el paso hacia Archidona para visitas al SEPE (antiguo INEM) y el Centro Sanitario, y especialmente utilizado a diario por los/as niños/as de Cuevas Bajas (y en parte de Cuevas de San Marcos) para asistir al colegio, tanto de Villanueva de Algaidas (los de tercero y cuarto de ESO) como de Archidona (primero y segundo de Bachiller y FP).

Estas dos cuestiones unidas, mal estado y alta peligrosidad de la carretera y ser una vía muy transitada, forman el cóctel perfecto para que cualquier día ocurra una desgracia y tengamos que lamentar hechos que ya no puedan tener solución (accidentes o incluso muertes de personas, como ya ha ocurrido en alguna ocasión).

Por todo lo expuesto anteriormente, el Grupo Provincial de Izquierda Unida Para la Gente, propone para su aprobación la adopción del siguiente

**ACUERDO:**

**Primero.-** Instar a la Consejería de Fomento de la Junta de Andalucía al arreglo inmediato del pavimento del tramo de la A-7201 entre Cuevas Bajas y la barriada La Atalaya, así como a la eliminación, suavizando las mismas, de las curvas más peligrosas del trazado total de la A-7201.

Málaga a 23 de septiembre de 2015

Fdo: Guzmán Ahumada Gavira  
Portavoz



Fdo: Teresa Sánchez Ramírez  
Diputada provincial

